



Colombia

Conflicto armado

Grupos armados ilegales

Auc

Paramilitares

Colombia

Santander

Exgobernador Hugo Aguilar admitió en la JEP que recibió apoyo de las AUC

El exgobernador de Santander reconoció que las Autodefensas le dieron vía libre para hacer proselitismo. “Uno se daba cuenta de los desplazamientos, del robo a la gasolina del oleoducto de **Ecopetrol** y no se hizo nada”.



El exgobernador negó haber causado víctimas directas y reivindicó que cuenta con un proyecto productivo para reparar a las víctimas. FOTO: COLPRENSA

23 de enero de 2024

En desarrollo de una comparecencia ante la **Justicia Especial para la Paz (JEP)**, el exgobernador de **Santander, Hugo Aguilar**, admitió que recibió apoyo de las **Autodefensas Unidas de Colombia (AUC)** para llegar a la Gobernación del departamento en el mandato de 2004 a 2007. No obstante, **negó haber recibido recursos de ese grupo paramilitar**.



Colombia

JEP rechazó solicitud de sometimiento del exgobernador de Santander Hugo Aguilar

Durante una audiencia única de verdad a la que fue convocado, con miras a **definir si es admitido o no a la JEP** según sus aportes a la verdad, Aguilar –quien fue **condenado a 13 años de cárcel por sus vínculos con el paramilitarismo**–, reconoció que las Autodefensas le dieron vía libre para hacer **proselitismo e instaron a los ciudadanos a brindarle apoyo**.

“En la campaña a la Gobernación ya **entra el apoyo que me dan las Autodefensas, en especial en lo que era el permiso para poder hacer proselitismo**. Ellos le decían a la gente que debían votar por el coronel Aguilar”, explicó Aguilar, quien admitió que no hizo mayor esfuerzo para contrarrestar el accionar de los paramilitares: **“Uno se daba cuenta de los desplazamientos, del robo a la gasolina del oleoducto de **Ecopetrol** y no se hizo nada”**.

En esa línea, el exgobernador –que compareció ante la Sala de Definición de

Te puede interesar



¡Ojo! Bancolombia anunció cobro por realizar transacciones a Nequi: conozca cómo saber si a usted le cobrarán



Petro aprovechó su visita a Davos para insistir en “Plan Marshall” para temas ambientales



Sin apología: el desafío de planes para los usuarios y aclaró lo del cobro por transacciones a Nequi, ¿qué dijo?



Hallaron a monja torturada y con signos de abuso sexual en San Cristóbal



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)

Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Ya hay “fase exploratoria” con el Clan del Golfo



Así fue la jugadita de Petro para meter su ‘reforma a la salud’

hace 4 horas



El ministro de Hacienda hizo quedar mal al de Salud con la propuesta de tributaria

hace 4 horas



Aguilar confesó qué pasó con pago de recompensa de Escobar y “Los Pepes”



Último adiós a Piedad Córdoba en Medellín fue simbólico y masivo

Situaciones Jurídicas de la JEP-, **pidió perdón por la omisión de varias de sus tareas como mandatario que condujeron a hechos de violencia.**



Colombia

Libertad para exgobernador Richard Aguilar por vencimiento de términos

“**Pido perdón al pueblo santandereano por mi omisión que generó desplazamiento** y una serie de actividades de las Autodefensas, como también el detrimento patrimonial que hicieron con el hurto de la gasolina del oleoducto de **Ecopetrol**”, declaró el exmandatario ante los magistrados **Juan Ramón Martínez y Heydi Patricia Baldosea.**

Por otro lado, Aguilar detalló un mapa de una **finca llamada la Gorgona en la que habrían desaparecido personas.** La propiedad era de Luis Ramírez, alias “Puntilla”. Allí, describió, **“había un lago y los cadáveres de las personas que asesinaban se los lanzaban a los cocodrilos y otros los sepultaban”.**

Inclusive, el exgobernador –recordado por autodenominarse como el **responsable de haber propinado la bala que acabó con la vida del capo del narcotráfico Pablo Escobar**–, manifestó que los centros hospitalarios de la región fueron puestos al servicio de los paramilitares y allí eran **atendidos tras los combates.**



Colombia

Desmontaron el museo que rendía honores al parapolítico Hugo Aguilar

Aguilar Naranjo, quien se enfrenta a la última oportunidad para ser admitido por la JEP, **negó haber causado víctimas directas y reivindicó que cuenta con un proyecto productivo** para reparar a las víctimas del conflicto. “Yo **no causé víctimas directas. Las víctimas que causé fue por la omisión (...)** He presentado un proyecto productivo (...) para poder reparar las víctimas que determine la JEP”.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



El Colombiano



Te recomendamos



En fotos: así se llevó a cabo la misa y actos simbólicos para darle el último adiós a Piedad Córdoba



Nominados a los Razzies 2024: el galardón que premia lo peor de la industria cinematográfica



Renta ciudadana: estos serán los montos y los hogares beneficiados



El dólar cierra la jornada al alza, pero se mantiene por debajo de los \$4.000



Para seguir leyendo

< Anterior



La alegría de Opeheimer y la tristeza de Barbie con las nominaciones para el Óscar, ¿si es para tanto?

La carrera por la estatuilla más importante en la industria del cine comenzó tras el anuncio de los opcionados en cada categoría. El tema de conversación fue Barbie y las nominaciones que no consiguió.

Siguiente >

hace 4 horas

Así fue la jugadita de Petro para meter su 'reforma a la salud'

Aldo Cadena llegó a la presidencia de la Nueva EPS luego de varias maniobras, a pesar de la reticencia de las cajas. El polémico directivo hizo parte del descalabro de Capital Salud.

